



Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Highlight-Gruppe erhöht die Jahresprognose

Pratteln, 7. November 2014 – Aufgrund der positiven operativen Geschäftsentwicklung im Segment Film, insbesondere im Bereich Home Entertainment und TV-Auswertung, in den ersten neun Monaten des laufenden Geschäftsjahres, erhöht die Highlight Communications AG (ISIN: CH 000 653 9198) ihre Prognose für das Konzernergebnis für das Gesamtjahr 2014.

Der Verwaltungsrat des Unternehmens geht aus heutiger Sicht nunmehr von einem Konzernergebnis von 12 bis 14 Mio. CHF und einem Gewinn je Aktie in Höhe von 0,27 bis 0,31 CHF aus. An seiner bisherigen Konzernumsatz-Prognose für das Geschäftsjahr 2014 hält der Verwaltungsrat fest und rechnet weiterhin mit einem Konzernumsatz zwischen 380 und 410 Mio. CHF.

Der Zwischenbericht zum 30. September 2014 (deutsche Version) wird am 12. November 2014 veröffentlicht und steht ab diesem Datum im Internet unter www.highlight-communications.ch zum Download zur Verfügung.

Für weitere Informationen:

HIGHLIGHT COMMUNICATIONS AG
Investor Relations
Netzbodenstrasse 23b
CH-4133 Pratteln BL
Telefon: 0041-61-816 96 91
E-Mail: ir@hlcom.ch